

# HIPSI

## Asisten Administrasi Umum Buka Sosialisasi Kader Posyandu Kecamatan Kota Kisaran Barat

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.HIPSI.OR.ID](http://ASAHAN.HIPSI.OR.ID)

Nov 16, 2024 - 00:21



ASAHAN - Asisten Administrasi Umum, Drs Muhilli Lubis, MM membuka

sosialisasi Kader Posyandu Kecamatan Kota Kisaran Barat di Halaman Kantor Camat Kota Kisaran Barat, pada Kamis, (07/11/2024). Tampak hadir OPD, Camat Kota Kisaran Barat, Lurah se-Kecamatan Kota Kisaran Barat, TP PKK Kecamatan Kota Kisaran Barat, Ketua TP PKK Kelurahan se-Kecamatan Kota Kisaran Barat dan Kader Posyandu se-Kecamatan Kota Kisaran Barat.

Rahmad Aris Munandar, SSTP selaku Camat Kota Kisaran Barat mengucapkan selamat datang kepada Pjs Bupati Asahan yang dalam hal ini diwakili oleh Asisten Administrasi Umum. Kehadiran beliau pada sosialisasi ini menjadi suatu kebanggaan dan motivasi bagi kami Pemerintah Kecamatan Kota Kisaran Barat dan Kader Posyandu se-Kecamatan Kota Kisaran Barat.

Selain itu kehadiran Asisten Administrasi Umum ini merupakan bentuk dukungan untuk meningkatkan peran aktif kader posyandu dalam melayani masyarakat. "Saya mengucapkan terima kasih kepada kader posyandu yang telah berperan aktif memberikan pelayanan terbaik di wilayah posyandu masing-masing", ucapnya.

Dikesempatan yang sama Asisten Administrasi Umum mengatakan, tujuan kegiatan ini merupakan salah satu upaya menjadikan kader posyandu sebagai garda terdepan untuk meningkatkan kualitas generasi yang cemerlang.

Muhilli berharap dengan adanya sosialisasi ini dapat mendukung pelaksanaan program prioritas nasional dalam pencegahan dan percepatan penurunan stunting.

"Kita sadari penurunan stunting di berbagai kelurahan/desa di Kabupaten Asahan merupakan wujud kerja nyata yang dibuktikan oleh kerja keras kader dan seluruh pihak yang terlibat. Untuk itu saya ucapkan terima kasih kepada seluruh kader posyandu yang telah bekerja keras dalam mewujudkan Asahan Sehat bebas dari stunting. Asahan sehat merupakan salah satu 10 program Pemerintah Kabupaten Asahan", ujarnya. Edward Banjarnahor